

# *Le Pape François assure que la grande urgence en Europe sont les réfugiés*

---



Rome, 9 janvier, (RHC).- Le pape François a assuré que la plus grande urgence de l'Europe depuis la Seconde Guerre Mondiale est l'immigration.

Au cours d'une interview publiée ce dimanche dans le journal La Estampa, le Pape a signalé que ce ne seront ni la bureaucratie, ni les finances qui vont résoudre la crise des réfugiés dans le Vieux Continent. Il a lancé un appel à faire montre d'une plus grande conscience politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117842-le-pape-francois-assure-que-la-grande-urgence-en-europe-sont-les-refugies>



**Radio Habana Cuba**